

# DELIK HUKUM

## SDN Pangpajung 2 Dapatkan Materi Wasbang Dari Babinsa Koramil 0829-12/Modung

Ahsanul Ahsan, SE - [BANGKALAN.DELIKHUKUM.ID](http://BANGKALAN.DELIKHUKUM.ID)

Jun 8, 2023 - 11:26



*Babinsa Desa Pangpajung Koramil 0829-12/Modung, Sertu Irfani saat menyampaikan materi wasbang/Bela Negara*

BANGKALAN, - Pemberian Materi Wawasan Kebangsaan/Bela Negara merupakan program kegiatan Babinsa Masuk Sekolah. Oleh karenanya, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Desa Pangpajung Koramil 0829-12/Modung melaksanakan program tersebut di UPTD SD Pangpajung 2 Kecamatan Modung Kabupaten Bangkalan pada Kamis (08/06/2023).



Siswa dan siswi SD Pangpajung 2 Modung dengan didampingi oleh Kepala Sekolah UPTD SD Pangpajung 2, Gatot Suhartadi S.pd.MM serta guru Pendamping sangat antusias mengikuti penyampaian materi wawasan kebangsaan (Wasbang)/ Bela Negara oleh Sertu Irfani.

Kepala Sekolah UPTD SD Pangpajung 2, Gatot Suhartadi S.pd.MM usai pelaksanaan penyampaian materi oleh Babinsa menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasihnya, "Terima kasih kepada Bapak Babinsa yang sudah peduli terhadap Siswa dan siswi didik kami dalam pemberian materi wawasan kebangsaan/bela negara sejak dini, hal ini akan menjadi modal bagi siswa dan siswi kami untuk lebih berdisiplin. Siswa dan siswi kami antusias mengikuti penyampaian materi oleh Bapak Babinsa tadi." Tuturnya.

Danramil 0829-12/Modung, Mayor Inf. Kusnomo menuturkan, "Bahwa kegiatan Babinsa masuk sekolah ini adalah kegiatan yang rutin di laksanakan oleh babinsa, yang bertujuan untuk memberi pemahaman tentang bagaimana cara mencintai dan membela negara di kehidupan sekarang ini." Tutar Danramil.

"Pagi ini, Babinsa Koramil 0829-12/Modung melaksanakan kegiatan pemberian materi Wawasan kebangsaa/Bela Negara sebagaimana kegiatan Babinsa Masuk Sekolah di UPTD SD Pangpajung 2 Kecamatan Modung. Garis besarnya adalah membahas pentingnya warga negara untuk mencintai dan membela negara sejak dini sampai seterusnya," Sambung Danramil.

"Berkaitan dengan hal tersebut (Babinsa masuk sekolah, red), Babinsa-Babinsa Koramil 0829-12/Modung akan mendatangi semua sekolah dan ponpes yang ada di wilayah kerja Koramil 0829-12/Modung mulai dari tingkat SD, SMP dan SMA dan akan di laksanakan Penyuluhan bagaimana cara untuk membela dan mencintai negara dalam kehidupan sehari hari." Pungkas Danramil.